

Les Franqueses implantará la recogida selectiva bicompartimentada

## Dos al precio de uno

JESSICA UBEDA

El Ayuntamiento de Les Franqueses aprobó en la pasada sesión plenaria, con los votos favorables de CiU, GIPF y PP, el pliego de condiciones técnicas y administrativas que regirán el servicio de recogida y transporte de residuos municipales y limpieza viaria. La concesión del servicio será de ocho años y el presupuesto base de licitación de 919.300 euros anuales.

El contrato incluirá el nuevo servicio de recogida selectiva y transporte de residuos orgánicos. En este sentido, el Ayuntamiento implantará la recogida selectiva bicompartimentada que se concretará en la instalación de 240 contenedores nuevos de 3.200 litros de capacidad de carga lateral y con dos compartimentos diferenciados, el 70% para los residuos de rechazo y el 30% restante para la materia orgánica. Los contenedores estarán pintados de dos colores para diferenciar el tipo de residuo que se debe depositar. La



El servicio de recogida de basura se hace ahora con contenedores normales

recogida será diaria en los núcleos principales de población, y de tres veces por semana en el resto de núcleos rurales y urbanizaciones.

El equipo de gobierno ha defendido este sistema porque permitirá cumplir la obligatoriedad de implantar la recogida selectiva sin duplicar los contenedores ni los recorridos de los vehículos de recogida, minimi-

zando así el mobiliario urbano y promoviendo el ahorro energético. El alcalde, **Francesc Torné**, considera que se trata de un sistema "eficiente, que funciona en muchos municipios de las características de Les Franqueses", y aseguró que no será un servicio estático, sino que irá evolucionando en función de las necesidades.

Esta opinión no es compartida

por el grupo municipal de Els Verds, que han presentado una propuesta alternativa basada en la recogida puerta a puerta en todo el municipio, excepto en Bellavista y en las masías aisladas, lugares donde los residuos se recogerían en contenedores separados. El grupo ecologista propone desvincularse de la gestión de residuos llevada a cabo por el Consorci per a la Gestió de residus del Vallès Oriental, lo que conseguiría reducir la presión fiscal de los ciudadanos y el déficit que genera el servicio. "No es un ataque contra el equipo de gobierno sino una propuesta que ofrecemos. Nuestra propuesta es más barata e incorpora el puerta a puerta", asegura Gontan. El sistema que defienden Els Verds supondría un ahorro del 16% anual en relación al sistema bicompartimentado.

Por su parte, ERC opina que los contenedores compartidos pueden generar confusión en los ciudadanos, y considera que no se deberían aplicar las mismas soluciones a zonas tan diferentes del municipio, como los núcleos de población y las urbanizaciones. Finalmente el representante de los socialistas, **Josep Palomino**, abogó por un sistema más eficaz, y lamentó que no se hubiera conseguido un acuerdo consensuado entre todos los grupos políticos.

La oposición rechaza el incremento del 20% en las retribuciones

## El presupuesto del 2005 rondará los 25 millones de euros

JESSICA UBEDA

El pleno de Les Franqueses ha aprobado de manera inicial el presupuesto general para el ejercicio 2005, que asciende a 24.897.208 euros, y que se caracteriza por un alto porcentaje de inversiones, casi 13 millones de euros.

El equipo de gobierno se ha planteado retomar el esfuerzo inversor de los últimos años para dar respuesta a las nuevas necesidades creadas en el municipio, y se centrará, especialmente, en la urbanización de diferentes sectores, así como en la mejora de las infraestructuras y equipamientos. Algunas de las actuaciones más destacadas son la pri-

mera fase de la zona deportiva de Corró d'Avall, la urbanización de los sectores P, U, y de las unidades de actuación 17, 22 y 24, la remodelación del núcleo urbano de Corró d'Amunt o la primera fase de la pavimentación del margen izquierdo del río Congost. Cabe destacar que muchas de estas inversiones estarán financiadas por subvenciones de la Diputació, la Generalitat o la Unió Europea. En el ámbito social, el presupuesto incluye partidas importantes para potenciar los servicios sociales dirigidos a todos los segmentos de población.

En la votación el equipo de gobierno se quedó solo para defender estos presupuestos, ya que a excepción del PP, que se

abstuvo, el resto de fuerzas políticas se posicionó en contra. El grupo republicano puso de manifiesto que el presupuesto mantiene el mismo nivel de endeudamiento que el año anterior, que se sitúa en los 12.200.000 euros, y que no se contemplan medidas para reducirlo. En consecuencia, la deuda no permitirá que se creen nuevos servicios para el ciudadano. Este aspecto preocupa también a los socialistas que consideran que la disminución del gasto conlleva una falta de oferta de servicios para una población que crece constantemente. En la misma línea el concejal del GIPF, **Joaquim Grau**, opina que el "incremento de los impuestos municipales no se corresponde

con un aumento proporcional de la calidad de los servicios". La concejal de Hacienda, **Núria Claveria**, explicó que se trata de un presupuesto "prudente en el gasto y en los ingresos" y por eso pidió confianza y tranquilidad al resto de partidos. Explicó que la deuda se situará a finales de 2005 en el 103%, ligeramente por debajo del actual y apostó por el esfuerzo inversor: "mientras se necesiten cosas, seguiremos invirtiendo en el municipio", y advirtió, "por eso es muy probable que el nivel de endeudamiento se mantenga los próximos años".

Una de las partidas que causó mayor controversia fue el aumento del 20% en las retribuciones de los partidos políticos, que algunos grupos de la oposición rechazaron tajantemente, y que obligó a Claveria a suprimirla. Finalmente, el alcalde **Francesc Torné**, intervino para defender un presupuesto que incluye "inversiones claras y definidas que resuelven las necesidades que se han generado y que permitirá tener un municipio con servicios de alta calidad, y poder mantenerlos".